



今年もやります！湊水っ子農園、花壇

本年は5月中、多くの雨が降りました。本当にそうなのか、調べてみました。すると、富山県の2001年から2021年における5月の平均降水量は、約122mmであり、今年の降水量は約217mmでした。平年の約2倍の降水量でした。ちなみに去年は極端に少なく約23mmでした。今年は、昨年と比べると約10倍の降水量であることが分かり、驚いた次第です。

さて話は題目に戻りますが、農園と花壇作業は困難を極めました。先述のデータ通り、天気恵まれず、土を耕すこともままならず…畑には、水たまりが数日間残るなど、なかなか苗を植えることが出来ませんでした。下旬になりようやく、どの学年も苗を植えることができました。

しかし良いこともありました。それは、植えるまでに日数があつたため、どんな野菜を育てるのかを吟味する時間がたくさんあつたことです。ある教室では、1週間かけて考えていました。また、子どもたちは、何のためにその野菜を育てるのかを明確にすることもできました。さらに花壇については、色や形、種類を考えて綿密なプランを立てる上学年の子どもたちの動きが伺えました。

このことは日頃の子どもたちの学習やその他の教育活動、家庭学習、習い事等でも大切にしたいことです。「時間割が国語科だからする」「宿題が計算ドリル2ページだからする」というのではなく、この授業では何を学びたいのか、何を出来るようになりたいのか等、子どもたちが目当てをもって取り組もうとする姿勢や意識が大切です。子どもたちが目当てを持って取り組む今年の湊水っ子農園や花壇がどのようになるのか、育てた野菜や花をどのように生かすのか楽しみにしています。



花壇の草むしり

元気に育つてね。



野菜のお世話



QRコード

きれいな花壇になあれ。

さつまいもの苗植え



【お知らせ】おかげさまで本校HPへのアクセス数が2か月間で1万を超えました。これからも学校の内外について配信していきます。今後もよろしくお願いいたします。